

BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN



Ausgabe 8
19. Juni 2024



Pfarrwerfen *aktuell*

Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!

Ehrungen für ausgeschiedene Gemeindevertreter - Ehrenring für Waltraud Pichler

In sehr feierlichem Rahmen wurden im Anschluss an den kleinen Prangerstag die Ehrungen der Gemeinde für die ausgeschiedenen Gemeindevertreter verliehen. Dabei erhielt unsere langjährige Vizebürgermeisterin **Waltraud Pichler** den **Ehrenring der Gemeinde**. Waltraud Pichler war 15 Jahre in der Gemeindevertretung tätig, von 2009 bis 2014 als Gemeinderätin und anschließend bis April 2024 zehn Jahre als Vizebürgermeisterin. Waltraud hat sich besonders für unsere Senioren im Wohnhaus Sankt Cyriak sowie für das Betreute Wohnen eingesetzt. Überdies lagen ihr die Projekte „Gesunde Gemeinde“ und „Familienfreundliche Gemeinde“ sehr am Herzen. Als Vorsitzende des Verkehrs- und Landwirtschaftsausschusses wurden in ihrer Amtszeit auch zahlreiche Straßen- und Wegprojekte umgesetzt. Für den Ausbau und eine gut funktionierende Kinderbetreuung hat sich unsere Vizebürgermeisterin auch stets eingesetzt. Natürlich hat sie sich insbesondere um die Anliegen der Pöhamerinnen und Pöhamer gekümmert. Wir wünschen unserer ehemaligen Vizebürgermeisterin alles Gute, vor allem Gesundheit und danken ihr ganz herzlich für ihren Einsatz für Pfarrwerfen und Pöhham und gratulieren zum Ehrenring!

Das **Ehrenzeichen der Gemeinde** wurde an unsere langjährige **Gemeinderätin Michaela Sendlhofer** und **Gemeindevertreterin Frieda**



Müller verliehen. Michaela Sendlhofer hat zehn Jahre den Schul- und Kindergartenausschuss geleitet. In dieser Zeit wurde das Kinderbetreuungsangebot enorm weiterentwickelt und die Standorte in Pfarrwerfen und Pöhham erneuert bzw. erweitert. Ein Herzensprojekt war das jährliche Ferienprogramm „Aktiv-Tage“. Frieda Müller setzte sich in den vergangenen zehn Jahren sehr für die Bedürfnisse der Senioren ein, organisierte viele ehrenamtliche Angebote im Wohnhaus Sankt Cyriak und zeichnete sich für die immer perfekte Organisation des „Tages der Senioren“ verantwortlich.

Weiters bedanken wir uns für fünf Jahre aktive Mitarbeit in der Gemeindevertretung bei **Christine Grabenberger, Martin Hammer, Dietmar Kollmann** und **Anni Reiter**. Ihnen wurde das **Dankeszeichen der Gemeinde** verliehen.

Im Namen der Gemeindevertretung danke ich unseren ehemaligen Gemeindevertretern für ihren Einsatz, die außergewöhnlich gute Zusammenarbeit sowie ihr Engagement für ihre Heimatgemeinde.

Wohnungsübergabe bei der Wohnanlage Pfarrwerfen Nord

Nach einer Bauzeit von rund zwei Jahren wurden am 29. Mai weitere 20 Wohnungen übergeben. Insgesamt wurden von der HS Wohnbau 43 Wohneinheiten errichtet, acht davon als Betreutes Wohnen bzw. Generationenwohnen der Salzburg Wohnbau! Die Wohnanlage zeichnet sich durch ihre zentrale, sonnige und ruhige Lage aus. Die Nahversorgung, der öffentliche Verkehr und das Ortszentrum von Pfarrwerfen sind fußläufig erreichbar.



Wir wünschen allen Bewohnern eine gute Nachbarschaft. Aktuell sind noch sechs Wohnungen frei.

Herzliche Grüße!
Euer Bürgermeister


Bernhard Weiß

Neuer Dorfbrunnen

Zum Abschluss unserer Festwochen zum 950-Jahr-Jubiläum konnte der neue Dorfbrunnen durch Pfarrer Bernhard Pollhammer gesegnet werden.

Unser Bestreben war, dass der schöne, zentrale Platz – der Bgm-Simon-Ilmer-Platz – weiter verschönert wird und einen passenden Blickfang bekommt.

In jedes Dorfzentrum gehört ein schöner Trinkwasserbrunnen als

Treffpunkt für die Menschen, der zum Verweilen und Genießen einlädt. Bauausschussobmann GR Rupert Gschwendtner hat eine Ausschreibung erstellt. 10 Projekte wurden daraufhin eingereicht und von einer siebenköpfigen Jury wurde das Siegerprojekt von Heinrich Unterganschnigg aus Flattach in Kärnten gekürt. In seiner Schlichtheit und traditionellen Form passt der Dorfbrunnen perfekt zum

historischen Charakter unseres Ortszentrums.

Bgm. Bernhard Weiß



Einladung zum Tag der offenen Tür: Gemma feratel schau'n!

Am Freitag, dem 28. Juni 2024, öffnet die feratel media technologies AG am Standort Pfarrwerfen ihre Türen. Zwischen 13:00 und 17:00 Uhr sind alle Interessierten herzlich eingeladen, einen Blick hinter die Kulissen der touristischen Gesamt-

lösungsanbieterin zu werfen. Erfahren Sie, welche grundlegenden Ideen und vielfältigen Technologien hinter den touristischen IT-Lösungen der feratel stecken. Entdecken Sie, wie ein Unternehmen aus Pfarrwerfen die internati-

onale Digitalisierung im Tourismus entscheidend mitgestaltet und immer wieder für Aufsehen sorgt.

Freuen Sie sich auf spannende Einblicke in die Welt der touristischen IT-Lösungen, auf informative Gespräche und auf ein geselliges Miteinander. Ein unterhaltsames und geschmackvolles Rahmenprogramm rundet den Tag ab.

Also, nichts wie hin zum Tag der offenen Tür am Laubichl 60. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

feratel media technologies AG

Tourismus ist unsere DNA

feratel media technologies AG
 Maria-Theresien-Str. 8, A-6020 Innsbruck
 Tel: +43-(0)512-7280-0, E-Mail: info@feratel.at, www.feratel.at

Ausstellung: Grenzgebiet Tennengebirge

Von 02.07.2024 bis 26.09.2024 werden im Gemeindefoyer Fotografien und Wissenswertes über das Grenzgebiet von Pfarrwerfen und dem Tennengebirge gezeigt, gestaltet von Claudia Witte.

Die Grenze von Pfarrwerfen reicht bis hinauf in das Tennengebirge. Früher wurde es als „terra incognita“ – als unbekanntes Land be-



zeichnet. Weitestgehend verschont von alpinem Massentourismus und alpinistischen Superlativen hat sich bis heute nur wenig geändert.

Gehen wir auf eine Reise mit Fotografien und Wissenswertem über das markante Hochgebirge im Bundesland Salzburg, das nach wie vor zu den unbekanntenen Regionen der Nördlichen Kalkalpen zählt.

In der Vitrine sind Mineralien aus der Region zu sehen. Zur Verfügung



gestellt von Mineraliensammler Franz Lechner aus Pöham.

Die Ausstellung im Gemeindeamtfoyer Pfarrwerfen kann während der Amtsstunden besichtigt werden.

Mo 08:00 - 12:00, 13:00 - 17:00,
 Di - Fr 08:00 - 12:00

Fr	28. Juni	Pöhamer Sommerfest des Elternvereines Pöham - Dorfplatz Pöham - 18:00 Uhr
Fr	05. Juli	Nachtschwimmen - Schwimmbad Pfarrwerfen - 18:00 - 22:00 Uhr
Fr	19. Juli	Dämmerchoppen der TMK Pfarrwerfen - Bgm-Simon-Ilmer-Platz - 19:30 Uhr